

Dr. Erwin Pröll
Landeshauptmann

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 30.09.2009
zu Ltg.-**336/A-4/81-2009**
-Ausschuss

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 30. September 2009

LH-L-64/286-2009

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Weiderbauer betreffend Plakatserie „Tradition, die wir leben“, Ltg.-336/A-4/81-2009, teile ich Folgendes mit:

Die gegenständliche Plakatserie wurde seitens der Volkskultur Niederösterreich GesmbH beauftragt und affiziert. Die Volkskultur Niederösterreich ist eine selbständige Gesellschaft, an der das Land Niederösterreich keine Anteile hält. Daher ist seitens des Landes eine Einflussnahme nicht möglich und ein Anfragerecht gem. § 39 LGO nicht gegeben.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Pröll eh.